

NOS BOURSES

Les bourses FKA

Pour promouvoir l'excellence et soutenir la recherche en Droits humains, la Fondation Konrad Adenauer (FKA) met chaque année à la disposition de la Chaire UNESCO des droits de la Personne Humaine et de la Démocratie (Chaire UNESCO DPHD) des ressources financières qui permettent d'octroyer des bourses (une trentaine environ) de formation (frais d'inscription y compris ceux liés à la soutenance dans les délais prescrits par le règlement pédagogique), en Master Recherche "Droits de la personne et démocratie", d'une part, aux auditeurs méritants des Semestres 1 & 2 de ce master et désireux de poursuivre la formation, et d'autre part, aux candidats les plus méritants sélectionnés après le (s) test (s) organisé (s) par la Chaire UNESCO DPHD.

Voir les conditions pour candidater...

Les bourses HCR

Dans l'optique de la promotion de l'excellence, de l'accompagnement social aux jeunes très méritants mais financièrement peu nantis, et du soutien à la recherche en Droit de l'Homme et apatridie, le Haut Commissariat des Nations Unies pour les Réfugiés et Apatrides (UNHCR) met chaque année à la disposition de la Chaire UNESCO des Droits de la Personne Humaine et de la Démocratie (Chaire UNESCO DPHD) des ressources financières qui permettent d'octroyer, après un test organisé par la Chaire UNESCO DPHD, deux (02) bourses de formation (frais d'inscription y compris ceux liés à la soutenance dans les délais prescrits par le règlement pédagogique et une allocation financière annuelle de recherche), en Master Recherche "Droits de la personne et démocratie", aux candidats les plus méritants parmi ceux retenus pour la bourse FKA.

Voir les conditions pour candidater...